

Ha fallecido el sacerdote redentorista Julio Doval, que fuera consiliario de la hermandad de Jesús Cautivo

granadacofrade.zree.es/2020/01/ha-fallecido-el-sacerdote-redentorista-julio-doval-que-fuera-consiliario-

05/01/2020



La Hermandad Sacramental de Nuestro Padre Jesús Cautivo y María Santísima de la Encarnación, quiere manifestar su profundo dolor ante el reciente fallecimiento del Rvdo. Padre Julio César Doval García C.Ss.R, quien fue consiliario de esta corporación y tuvo gran implicación en los actos conmemorativos del vigésimo quinto aniversario fundacional de la misma.

Desde GRANADA COFRADE la hermandad quiere trasladar a la Comunidad Redentorista, así como a sus familiares y allegados «nuestro más sincero pésame», en nota remitida a la redacción.

Julio Doval estuvo en nuestra ciudad durante varios años estableciendo también relaciones con las cofradías de la Entrada de Jesús en Jerusalén y con la de Nuestra Señora de la Soledad. En 2014, ya alejado su destino de Granada, regresó a la ciudad para presentar el cartel de la cofradía de la «Borriquilla».



Foto GRANADA COFRADE